

市街化調整区域で ·水道事業

の

る。市の考えは。 比べ大幅に整備が遅れてい

住民の意向調査を実施し、整の生活排水処理方法について えをする家庭に補助金制度を て、 備計画の見直しを行ないます。 近隣市の状況を参考にし 合併処理浄化槽に設置替

答 補助金制度を検討します。

雨水対策につい て

内に流入し、溢水被害が発生時の浸水対策は。 市道からの雨水が住宅地雨時の浸水対策は。

すので、雨水流入をさせないしている状況は把握していまめに流入し、溢水被害が発生内に流入し、温水被害が発生 方策を検討します。

策の経過と見通しはビバホーム脇の水害対

害対策の経過と今後の見通し ビバホー ム脇の水

県道との接道部分は、

めの設計を委託し、 今年度浸透施設を設置するた溝の断面を大きくしました。 二十四年度に実施します。 や工法等を検討して、 って、 平成 設置箇所

ビバホー 雨水対策 ム西側道路 の

の設置で、伊藤 ます。
に設置工事の実施を考えて 答 注済みです。 設置工事の実施を考えてい済みです。平成二十四年度 七月に設計業務委託を発 伊藤初 被害の解消を。 雨水浸透施設

浸水対策は上福岡二丁目地区の

福岡中央公園東側の貯留浸透 区の浸水対策の進捗は。また、問に立い上福岡二丁目地 を図るべきでは。 施設設置で、 問 足立 上福岡二丁 下流の負担軽減

雨水管布設は平成二十四年度は来年二月までに、同地内の富士見台幹線に接続する工事 施設を設置しました。 に実施します。 簡易な貯留浸透す。同地の一部道

の 水宮地区浸水対策は

はの問 水宮地区浸水対策の具体化 一足立 三か年実施計画で

め、答 雨水ポンプ・暗渠整備

全体事業の優先順位を定

遊水池の抜本的対策に努力し

問内水 (雨水) ソードマップをつく(雨水) 排除計画に

る必要があるのでは。は内水ハザードマップ 内水ハザー ・ドマッ プは、

雨水対策計画に含めています。

医療 福

順は 地域福祉計画(の策定手

答 まず障害者週間記念事業

ふれあい広場」については、

に大きく影響する点は何

取り組んでいきたい。断的な計画となるよう 支え合い します。 り かつ、 三月をめどに計画素案を策定 の意見を伺い、 定手順と考え方については。 などの個別計画をつなぐ横 山田 団体別懇談会など、 市民意識調査や地域懇談 防犯や防災、 地域における新たな 画となるよう策定に (共助) を目指し、 地域福祉計画の 平成二十四年 まちづく 市民

おける共生、社会原則を取り入れ、

策定に当たっては、

法の基本

ど現計画を見直していきます。

手話等意思疎通の確保な

社会的障壁の解

地域社会に

た「第二期障がい福祉計画」た「第二期障がい福祉計画」をいう実施していきます。ま連携と協力を図り」という観

び支援活動団体との「緊密な法に盛り込まれた障がい者及

る市施策への影響は障害者基本法施行によ

概要は

L 61

保健衛生施設の

市の施策

改正「障害者基本

民のいのちを守る場として位対応できる職員を配置し、市の複合施設には、常時相談にの 神神談に



雨水対策が望まれるビバホーム西側道路

すべき。 校やスポー! ないか。また 答 高温注意報が ツイ イベントで活用 熱中症計を学

を行なうスペースであり保健種、健康教育などの保健事業

答 年間一万三、○○○件を 部門の強化を図るべきでは。

てはどうか。

種答置づ

新施設は、)けてほ

検診や予

中症計の活用は検討していきています。温度計の設置、熱巡回をして注意喚起を行なっ場合に、行政無線や広報車の場合に、行政無線や広報車の ます。 三十五度以上の予報があっ 発令され、 た

チェッカーの導入を聴覚チェックに簡 示して注意喚起をするため

易

ます。大井保健センターは当調理施設の設置を検討してい

各種相談事業を引き続き

実施します。

拡大を

人間ドッ

ク補助年齢

の

りや食育教育ができるような定はありません。離乳食づく

センター職員を常駐させる予

す。担当部門の人的強化は引十二人で対応している状況で

組む方向で研究します。

熱中症の危険度を数値で

堀口 客観的な尺度を

街頭に温度計を設置でき

支援センター事業の中で取り 介護予防教室や地域包括

チェックを行なえるようにしが老人会などで気軽に聴覚

また、

き続き図ります。

力検査を導入しては。
れる。特定検診で高齢者の聴門医の診断で適切な措置がと ずに家庭や地域で孤立化し、 うつや認知症になりやすくな 問 伊藤美 スムーズな会話ができ 老人性難聴に

子育て

教育

答 脳・心血管系の疾患予防のた 他の制度が望ましい。 特定検診の目的は主に

答 市民の健康を守るため助年齢を拡大しては。

」よ言 殳ごと 考えますの| 市民の健康を守るために年齢を打りし

に受けなければならない。補降は特定検診とがん検診を別クの補助があるが、四十歳以

での国保加入者には人間ドッ低い。三十歳から三十九歳ま

ん検診は受診率が高いが、そ

以外のがん検診は受診率が

に受診できる大腸が

る大腸がん、肺が特定検診と同時

民部

般質問

検討していきたい

計画の策定作業が始まっていい。「大きな」の第三年では、「大きなのでは、「大きなのでは、「大きなのでは、「大きなのでは、「大きない」という。「大きない」という。「大きない」という。「大きない」という。

役所担当部門の強化を包括支援センターと市

簡易聴覚チェッカー

つ学 が でプ ルー 般開放に

業の結果と総括は。 山田田 学校プ ル開放事

考えられます。これらの点は時間の設定やPR不足などがた。主な要因としては、利用人と少ない結果となりました。しかし、利用者が五三八 来年度の検討課題とします。 で終了することができまし 答 上野台小学校・ 校で実施しましたが、 東台小学 無事故

教室にエアコンを

せ 答 定める中で検討して を上げられる環境にはありま 子どもたちにとって学習効果 置を検討していくべきでは。 を考えると今後エアコンの設 機が設置された。異常な暑さ ん。暑さ対策の基本方針 堀口 四十度を超える教室は、 市内全校の各教室に扇風 熱中症対策とし いきます。 を

いじめへの取り組みを

五十嵐 子ども一人ひ

合う取り組みが必要ではないべての子どもがいじめに向き問題」という認識を持ち、す 61 き

答 昨年度 人間関係のトラブルはその三 19 〒17 上がっていますが、| 昨年度は十二件のいじめ

倍はあると読んでいます。 育てる取り組みを始めていま 年間のスパンで子どもたちを 小学校・中学校が連携し、 いきたい。その一つとして、はなく、攻めの教育も考えて ただ問題面を見つめるだけで ていきたいと思っています。 その裏側に潜む課題を見つめ で二件ですが、順調な時ほど 今年度は八月三十一日現在 九

校関係者、保護者、たちの手が握られ、 り出すこともできるように スイメージの人間関係をつくし、仲よくしようというプラ の早期発見もできるでしょう と手をつなぎ合えば、 とにより、教員たち、子どもを書いています。こうするこ また小学生も中学生に作文 小学生に向けて作文を書き 教員たち、 中学三年生の子 は、いじめ地域の方 さらに学